

Unsere Badminton-Abteilung

"In Uttenreuth kann man Badminton lernen, aber richtig!" titelten die Erlanger Nachrichten im Sommer 2017.

Und das stimmt! Neben unseren beiden Erwachsenenmannschaften (Bezirksklasse A Nord) spielen bei uns eine Jugendmannschaft (Bezirksoberliga U19), sowie eine Schülermannschaft (Bezirksoberliga U15) begeistert Badminton. Auch Freizeitspieler sind willkommen.

Impressionen aus der Abteilung



[Alle Neuigkeiten aus der Abteilung finden Sie auf www.badminton-uttenreuth.de](http://www.badminton-uttenreuth.de)